

Penuh khidmat, Petugas dan Warga Binaan Rutan Kudus Laksanakan Sholat Idul Fitri

David Fernanda Putra - KUDUS.PUBLIK.CO.ID

Apr 22, 2023 - 19:09



KUDUS - (22/04) Setelah sebulan penuh menjalankan ibadah puasa ramadhan, seluruh umat islam di dunia akan merayakan Hari Raya Idul Fitri. Idul Fitri diartikan sebagai hari suci atau hari dimana umat Islam seperti terlahir kembali dan bersih dari dosa. Hari raya Idul Fitri sangat berarti bagi umat islam di seluruh dunia, tidak terkecuali Indonesia sebagai negara muslim terbesar di dunia. Semangat idul fitri untuk saling memaafkan dan memulai kembali jalinan silaturrahi antar manusia sangat dinanti khususnya Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Oleh karena itu, Rutan Kudus laksanakan kegiatan Sholat Idul fitri dan Halal bihalal.

Kegiatan tersebut di laksanakan di Masjid At-Taubah Rutan Kudus dan diikuti oleh seluruh WBP dan beberapa petugas yang beragama Islam, sebagai

pertanda telah tibanya hari kemenangan. Hadir langsung Kepala Rutan Kudus, Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan, Kepala Sub Seksi Pelayanan Tahanan, dan Ustadz Djajri yang bertindak sebagai imam dan khatib pada pelaksanaan sholat Idul Fitri 1444 H di Rutan Kudus. Kegiatan dilanjutkan dengan khotbah oleh khotib dengan isi khutbah yang disampaikan mengenai hikmah dari bulan ramadhan dan makna kemenangan yang diraih setelah menjalankan ibadah selama sebulan penuh.

Kepala Rutan Kudus, Solichin berharap dengan adanya hari raya tahun ini dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan yang ada dalam diri kita semua dan semoga kita menjadi insan yang lebih baik lagi kedepannya.

“Mari kita tingkatkan ketaqwaan kita, jadikan bulan ramadhan ini sebagai batu loncatan kita untuk dapat terus berbuat kebaikan dan meningkatkan keimanan kita untuk menjadi manusia yang jauh lebih baik lagi dari sebelumnya,” ungkapnya.

Usai sholat led, kegiatan dilanjutkan dengan bersalam-salaman oleh WBP halal bi halal bersalaman serta bermaafan antar sesama WBP dan petugas.

Kegiatan ini berjalan dengan sangat khusuk, tertib, dan juga khidmat. Nampak seluruh pegawai yang mengikuti dan WBP Rutan Kudus antusias dan penuh semangat mengikuti seluruh kegiatan.